

Musik auf den Kanalterrassen in Senden für den guten Zweck

Senden In diesem Jahr fand zum 3. Mal das Kanalkonzert auf den Kanalterrassen am Dortmund-Ems-Kanal in Senden bei bestem Wetter statt. Die Musikgruppe hatte sich zusammengefunden, um durch Gesang und gemeinsames Musizieren soziale Projekte in der Region zu unterstützen. Sie möchten ebenso mit den musikalischen Beiträgen die Herzen der Menschen erreichen und öffnen, damit die Zuhörer*innen eine Stunde Freude genießen können. In der Hobby-Musikgruppe spielen an der Gitarre Christel Helms und Gisela Laschzok und dieses Mal an der Drehorgel Jörg Pohlmann. Eckhard Lotto begleitet die Gruppe mit unterschiedlichen Instrumenten, und zwar teilweise mit dem Akkordeon, der Gitarre, der Trompete und manchmal auch an der Drehorgel. Mit ihrer Darbietung sammeln sie Spenden für verschiedene soziale Zwecke und in diesem Jahr geht der Erlös wieder an **roterkeil** Senden e. V., der seit über 20 Jahren für sexuell misshandelte Kinder und Jugendliche aktiv ist. Gemeinsam mit **roterkeil.net** und vielen Projektpartnern ist er eine der führenden Organisationen im Kampf gegen sexuellen Missbrauch an Kindern und Jugendlichen. Der Vereinsvorstand, Elisabeth Stricker und Stefanie Schwartz, freuen sich über die Spendensumme, bedanken sich ganz herzlich bei den Musiker*innen und den Besucher*innen und erklären, dass die Spende in das regionale Reittherapie-Projekt fließen werde. Damit können wir Kindern und Jugendlichen bei der Verarbeitung ihrer traumatischen Erfahrungen auch eine Stunde Freude schenken. Wir möchten gemeinsam durch unser Wirken darauf aufmerksam machen, dass sich in unserer Gesellschaft viele Menschen für andere einsetzen. Dieses Engagement ist aus unserer Sicht ein hohes Gut und besonders unterstützenswert.



Von links nach rechts: Vereinsvorstand: Elisabeth Stricker und Stefanie Schwartz
Musikgruppe: Christel Helms, Jörg Pohlmann, Eckhard Lotto und Gisela Laschzok